

Advent **GABELFRÜHSTÜCK**

1., 8., 15., 22. UND 29. DEZEMBER 2019 VON 12.00 BIS 15.00 UHR

An den Adventssonntagen und am letzten Sonntag des Jahres offeriert das Team von The Bank Brasserie ein weihnachtliches Gabelfrühstück. Bediene Dich nach Herzenslust am Buffet in unserer Showküche und genieße feine Speisen wie unser berühmtes Tatar vom Weiderind, Kaviar und Austern. Für den süßen Abschluss frohlockt ein Dessertbuffet mit einer Vielzahl an weihnachtlichen Dessertklassikern.

Der Preis in Höhe von EUR 92* beinhaltet außerdem Wasser, Saft, Heißgetränke und Champagner so viel das Herz begehrt. Stimmungsvolle Livemusik begleitet dein kulinarisches Erlebnis und sorgt für eine charmante Atmosphäre. Kinder bis sechs Jahren essen kostenfrei, bis zu 12 Jahren um 50 % ermäßigt.

ADVENT *Brunch*

1., 8., 15., 22. AND 29. DECEMBER 2019 FROM 12:00 PM TO 3:00 PM

Enjoy the last Sunday's of the year with an abundant festive brunch at The Bank Brasserie. Help yourself to your heart's content at our buffet in the show kitchen and enjoy The Bank's famous beef tartare, caviar and oysters. For a sweet conclusion, you will find a wide variety of festive dessert classics at the dessert buffet.

*The brunch price of EUR 92** includes water, juices, hot beverages and champagne, as much as the heart desires. Dine in a festive ambience and enjoy our live music program. Children younger than six will eat for free while children aged six to 12 will receive a 50% discount.*

